

Olivier MONTEIL

Délégué Départemental

Conseiller régional RN d'Occitanie

COMMUNIQUE DE PRESSE DU 29 JUIN 2021

Malgré une forte abstention, le Rassemblement National est plus que jamais solide en Hautes-Pyrénées!

Le second tour des élections départementales et régionales a connu le même taux d'abstention effrayant qu'au premier tour.

La complexité des scrutins entremêlés, la soif de liberté notamment des jeunes et des classes populaires après plus d'un an d'enfermement et de privations, l'angoisse permanente sur les variants du Covid, le « pass » sanitaire ou la vaccination, tout ce contexte a largement relégué au second plan les élections de dimanche, y compris dans les grands médias.

En dépit de ces conditions particulièrement défavorables, le Rassemblement National des Hautes-Pyrénées a tenu solidement ses positions. Avec plus de 20% au second tour dans le canton d'Ossun où il avait encore des candidats en lice, il maintient son score avec brio et prouve qu'il est toujours là. Bravo à Sylvie BOULIN et Claude BERNARD!

Après sa moyenne de 18% au 1^{er} tour dans les 10 cantons où il avait présenté des candidats, à seulement 2 points de son score historique de 2015 (19,9% sur les cantons où il était alors présent), le RN 65 peut être fier de ses résultats aux élections départementales et confirme solidement son ancrage en Bigorre.

De même pour les élections régionales, il a maintenu son score du premier tour et l'a même légèrement amélioré avec **16,55%** des voix sur le département pour la liste « Rassembler l'Occitanie » menée par Jean-Paul GARRAUD.

Le RN a obtenu **plus de 20% des voix dans une douzaine des 30 villes bigourdanes** de plus de 1000 habitants, avec plus de 23% à Vic en Bigorre ou Rabastens de Bigorre, plus de 22% à Juillan ou Andrest, 21% à Bordères sur l'Echez, Ossun, Capvern ou St Pé de Bigorre, 20% à Lourdes, Ibos ou Oursbelille.

En outre, le RN conserve son siège au Conseil régional d'Occitanie, avec la réélection d'Olivier Monteil en Hautes-Pyrénées.

Le Rassemblement National - Hautes-Pyrénées **félicite chaleureusement ses 40 candidats** aux départementales et **9 candidats** aux régionales pour le travail accompli et les résultats obtenus. **Il remercie de tout cœur les plus de 11 000 électeurs bigourdans** qui lui ont fait confiance et qui se sont déplacés pour ce second tour, le plaçant au même niveau que la fausse droite LR et les marcheurs REM réunis.

Il les engage à rester mobilisés pour la prochaine et cruciale échéance qui arrive dans 9 mois, la Présidentielle.







